



jaylis
REVELATION

LE TRIO JAYLIS

Le trio Jaylis c'est Sandra Loerincik Barrat et Cynthia Berney, deux chanteuses spontanées qui aiment mélanger leur voix et unir leurs notes avec le ténébreux contrebassiste Lionel Baud, tout ça dans la plus grande complicité.

L'ALBUM

Après 2 albums sortis en 2013 et 2015, Jaylis propose ce nouvel album folk nommé « Revelation » et sorti le 12 mai 2017. Il a été enregistré en trio dans un ancien four à pain d'Yverdon. Il compte 10 morceaux dont 1 remix.

Certains gens disent que le résultat est léger, vivant, organique, touchant, intime, prenant, sincère et authentique, sans tricherie. Et le trio Jaylis pense que ces gens là sont chou.

MERCI A

Blaise Favre et Pierre Resin pour cette merveilleuse semaine d'enregistrement,

Raphaël Noir pour ses précieuses idées d'arrangements, son aide et ses conseils avisés,

Olivier Uldry et Daniel Bacszinsky pour leur plaisante participation musicale,

Greg Dubuis pour son judicieux travail de mastering,

Marilyne Aebischer pour son artistique sens de la photographie et Chantal Geoffroy Bourne pour la généreuse mise à disposition de son beau jardin (Galerie de Poche, Tannay).



Le trio Jaylis c'est qui ?

Posted by, Elodie on April 24, 2017

Le trio Jaylis c'est qui ?

Sandra Loerincik Barrat, Cynthia Berney et Lionel Baud.

Recent Posts

Ces 3 musiciens Suisses romands partagent une grande complicité et le même plaisir lorsqu'il s'agit de mélanger leur son.

Un son intimiste et souvent acoustique avec guitare, contrebasse et ukulélé, mais Jaylis c'est aussi deux voix féminines qui se mélangent délicieusement.

Quel genre de musique font-ils ?

Une folk douce, fraîche et légère comme une vague de tendresse. Les morceaux composés et arrangés par le trio sont en anglais. Parfois mélancoliques parfois plus légers, les textes racontent avec poésie des petits bouts de vie, des souvenirs, des histoires imaginées, des confidences partagées.

Quoi de neuf ?

Jaylis a sorti un premier album 12 titres en 2013 avec une instrumentation différente suivi d'un deuxième album EP tiré d'une live session à l'été 2015.

Mais cette fois-ci c'est en formule trio que l'album a été enregistré.

Il comprend 9 titres et se nomme « Revelation », sa sortie est fixée au 12 mai 2017. Enregistré dans un ancien four à pain avec une acoustique bien particulière le résultat est sincère, touchant et sans tricherie.

Dans cet album comme dans les précédents, certains morceaux ont été arrangés par Raphaël Noir, musicien et faiseur de pop comme il aime à se qualifier. Il est aussi l'ami en commun du trio qui a permis leur rencontre.

Il y a également eu l'heureuse participation d'Olivier Uldry à la guitare électrique et au dobro ainsi que de Daniel Bacsinszky au violon et au chant.

[A la découverte du nouvel album du Trio Jaylis](#)

[Achat et revente, comment se lancer dans cette activité ?](#)

[Aperçu sur les produits indispensables pour la manucure](#)

[SORTIE D'UN NOUVEAU LIVRE SUR LES PARFUMS : PARFUMS DE LEGENDE AUX EDITIONS BARTILLAT.](#)

[Les coiffures tendance de l'automne 2016](#)

Categories

[Amour](#)

[cinema](#)

[luxe](#)

[musique](#)

[Tendances](#)

Voici le lien pour découvrir ces nouveaux morceaux :

<https://soundcloud.com/jaylis-1/sets/revelation>

Où sera-t-il disponible ?

Sur toutes les plateformes de téléchargement ou encore sur clé USB en le commandant par e-mail depuis le site http (page contact) : www.jaylis.com

Le trio Jaylis se produit-il dans la région ?

Oui, le trio Jaylis raffole de ces moments de partage tout doux avec le public. Il tourne en Suisse dans des petits cafés, des galeries d'art, des jardins magnifiques, des caveaux, des salons ou encore des petites salles de concert.

Toutes les dates de concerts sont régulièrement mises à jour sur la page « Tour » du site Jaylis.

Posted in [musique](#)